



PREVÉN HAMBRUNA EN LA FRANJA

Desconoce Israel autoridad de CPI; Francia apoya las órdenes de arresto

El titular de Defensa dice que el Ejército israelí combate en Gaza “respetando el derecho internacional”, pese a 35 mil muertos

La ONU detiene la distribución de alimentos en Rafah; se queda sin suministros

JERUSALÉN
AGENCIAS

El ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, aseguró, a través de sus redes sociales, que su país “no forma parte” y “no reconoce” la autoridad de la Corte Penal Internacional (CPI), cuyo fiscal pidió para él y para el primer ministro Benjamin Netanyahu órdenes de arresto por “crímenes de guerra”, al igual que a la dirigencia de Hamás.

“El paralelismo que ha trazado”, dijo, refiriéndose al fiscal Karim Khan, “entre la organización terrorista Hamás y el Estado de Israel es despreciable”, criticó Gallant en X.

El titular de Defensa recalcó que el Ejército israelí combate en Gaza “respetando el derecho internacional”. Aunque los más de 35 mil 500 palestinos muertos ha sido la principal cuestión que ha situado a Gallant bajo la lupa de la CPI.

En un evento en París, Francia, al que asistió Stéphane Séjourné, canciller francés, Israel Katz, mi-

nistro de Relaciones Exteriores de Israel, instó a su homólogo francés a manifestar abiertamente que “la decisión del fiscal jefe de la CPI es inaceptable para usted y para el gobierno francés, independientemente de la autoridad del tribunal”.

“Esto es lo que hicieron nuestros amigos de todo el mundo, y esto es lo que espero de nuestro amigo, el gobierno francés”, agregó Katz durante la ceremonia que conmemoraba los 75 años de relaciones entre ambos países.

Sin embargo, Francia, Bélgica y Eslovenia expresaron su apoyo a la iniciativa del fiscal Khan, que acusó al premier Netanyahu y a su ministro Gallant, así como a tres líderes de Hamás –Yahya Sinwar, Mohammed Deif e Ismail Haniyeh– de crímenes de guerra y contra la humanidad en Israel y la Franja de Gaza.

En tanto, el secretario norteamericano de Estado, Antony Blinken, prometió que trabajará con el Congreso para dar una “respuesta adecuada” a la decisión del fiscal Khan, de solicitar órdenes de arresto contra autoridades israelíes por la guerra de Gaza.

Durante una audiencia ante un comité del Senado, arremetió

contra la “vergonzosa comparación implícita entre Hamás y los líderes israelíes” que hizo el fiscal, al pedir los arrestos.

CIERRA PASO

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) suspendió la distribución de alimentos en la ciudad de Rafah, al sur de Gaza, debido a la falta de suministros y a la inseguridad.

Además, afirmó que ningún cargamento de ayuda entró por el muelle que estableció Estados Unidos para entregas por mar en los últimos dos días. Abeer Etefa, portavoz del Programa Mundial de Alimentos de la ONU, advirtió de que “las operaciones humanitarias en Gaza están al borde del colapso”. Según ella, si no se reanuda la entrada en Gaza de alimentos y otros suministros “en cantidades masivas, se extenderán condiciones similares a la hambruna”, afirmó.



“El paralelismo que ha trazado entre Hamás e Israel es despreciable”

YOAV GALLANT Ministro de Defensa de Israel



EFE

Mensaje. El presidente francés, Emmanuel Macron, ayer.